
Янович Надежда

Портфолио 



О себе

• Меня зовут Янович Надя, 
я учусь в Томском 
Индустриальном 
Техникуме по 
специальности 
«Специалист по туризму» 
на втором курсе в 535 
группе. 



Начало общественной 
деятельности

• Когда я еще училась в 
ТГУ(2010 год), я 
вступила в местную 
волонтерскую 
организацию 
«Инициатива». Мы 
ездили по детским 
домам и приютам 
томской области со 
спектаклями и 
различными 
развивающими 
занятиями для детей. У 
меня хорошо 
получалось!



Общественная деятельность в 
техникуме

• Вообще, 
начать надо с 
того, что учусь 
я заочно. 
Заочников не 
очень-то 
любят 
привлекать к 
общественной 
деятельности. 
Пришлось 
«привлекаться
» самой. 
Началось все 
со 
«Студвесны»
….



….и «иннобума»

• Иннобум – конкурс 
инновационных 
проектов, 
проводимый в 
ТомИнТехе 
ежегодно



Омский межрегиональный форум 
«Ритм»

• А продолжилось 
межрегиональны
м форумом 
«Ритм», где я 
представляла 
делегацию 
томской области 
в составе 9 
человек. На 
форуме мне 
удалось найти 
спонсора для 
проекта.



Но ТГУ я не бросала…
• … и приняла участие 
в конференции 
философского 
факультета 
«Актуальные 
проблемы 
социальных наук» с 
докладом 
«Проблемы 
социальной 
адаптации людей, 
страдающих 
психическими 
расстройствами»



Мысль о научной работе не 
оставляла меня…

• … и в июле 2014 года 
я съездила в Москву 
на конференцию 
«Современное 
состояние 
естественных и 
технических наук» с 
докладом 
«Шизофрения: 
причины 
заболевания и 
помощь»



Но и о социальной работе не 
приходилось забывать…

• …и потому я 
приняла 
участие в 
программе 
поддержки 
молодежных 
инициатив 
«Время 
действовать»
…



…и школе активного действия

• «ШАД» – это 
площадка для 
реализации 
различных 
социальных 
проектов



И тут мне пришла в голову мысль 
заняться социальным бизнесом…

… и потому я пошла 
на курсы 
«Технология 
бизнеса», где меня 
научили писать 
бизнес-план… 
Научили работать с 
рисками.



И еще немного обо мне…

• Раз мы уже немного познакомились, 
открою вам страшную тайну: такой 
разносторонний человек как я, является 
инвалидом второй группы… Так что, не 
считайте инвалидов чем-то ниже себя!!!


